

Patroli Samapta Polsek Cibeureum Patroli Dialogis Sambangi Warga Malam Hari Sampai Pesan Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Apr 5, 2024 - 11:37



Polsek Cibeureum Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Patroli Samapta dari Polsek Cibeureum, melakukan kegiatan Patroli dialogis sambangi warga malam hari guna menjaga keamanan dan memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat. Jum'at (05/04/24).

Dalam kegiatan rutusnya ini, Anggota patroli mengunjungi warga di seputaran jalan Lingsel dan sekitarnya pada malam hari, dimana biasanya banyak warga berkumpul dan aktivitas masyarakat meningkat. Tujuan dari patroli dialogis malam hari ini adalah untuk mendapatkan pemahaman langsung mengenai kondisi lingkungan pada saat malam hari serta memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat yang sedang berkumpul.

"Kami melakukan patroli malam hari untuk mendapatkan gambaran yang lebih lengkap tentang situasi dan kondisi di wilayah kerja kami. Selain itu, kami juga ingin memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat agar tetap waspada dan menjaga keamanan lingkungan," ungkap anggota yang berpatroli.

Dalam berinteraksi dengan warga setempat dan mengajak mereka untuk saling berkolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Ia menyampaikan pesan-pesan penting, seperti:

1. Tetap waspada terhadap kehadiran orang asing dengan sikap mencurigakan di lingkungan sekitar. Laporkan kepada aparat keamanan jika melihat hal-hal yang mencurigakan.
2. Tingkatkan kebersihan dan kerapian rumah. Rumah yang terlihat rapi dan terawat dapat mengurangi peluang kejahatan di lingkungan setempat.
3. Gunakan laporan polisi untuk melaporkan kehilangan barang berharga atau kejadian yang mencurigakan di sekitar lingkungan. Hal ini akan membantu aparat kepolisian dalam mengungkap kasus dan menjaga keamanan masyarakat.
4. Jalankan peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan mengajak warga untuk membentuk ronda malam agar dapat saling melindungi dan mengantisipasi potensi tindak kriminalitas.
5. Tetap menjaga kerukunan antar warga mengajak warga untuk saling bersosialisasi dan menjalin keakraban serta menjaga harmoni dalam bertetangga.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Cibeureum Acp Suwaji, S.I.P., M.M mengatakan melalui kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kamtibmas, serta mengerti peran aktif yang dapat dilakukan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.